

SIEGER-PROJEKT



Der VCÖ-Mobilitätspreis – Österreichs größter Wettbewerb für nachhaltige Mobilität und effizienten Transport – war heuer dem Thema „Verkehr 2020“ gewidmet, 278 Projekte bedeuteten Rekordteilnahme. Einmal mehr ging der Regionalverband Tennengau mit dem Gästeticket als Sieger in der Kategorie Tourismus hervor. „Ziel des Projektes ist, möglichst viele Wander- und Ausflugsziele in der Region Tennengau mit dem Öffentlichen Verkehr so kostengünstig erreichbar zu machen, dass die Gäste im Urlaub das Auto stehen lassen“, erklärt Christian Steiner, Geschäftsführer des Regionalverbandes Tennengau, im Bild 2. v. re. mit Erich Fercher (Regionalmanager ÖBB, li.), Gernot Hubner (Regionalmanager ÖBB-Postbus, 2. v. li.) und Franz Pölzleitner (GF Gästeservice Tennengau, re.).

Bild: SW/REGIONALVERBAND